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Cielo algo a partcialmente 
nublado. Vientos predominantes 
del sector norte.

El pánico de una vecina a la que
le intentó robar un chofer de UBER
Pidió un auto en Ezeiza para viajar a Capital. Vivió 
momentos de terror en la autopista, hasta que
finalmente logró bajarse.
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Robaron con 
violencia a un vecino 
del barrio San Simón 
en su casa
Cuatro delincuentes irrumpieron por el 
perímetro, que no está electrificado, y 
se metieron en una vivienda. Ataron y 
golpearon al dueño para robarle.

Otra semana en la que la lluvia no perdonó: se anegaron 
calles internas de los countries y desbordaron lagunas
Cayeron alrededor de 200 milímetros en la región, lo esperado para dos meses. En algunos barrios se complicó 
la circulación interna y hubo crecidas importantes en los espejos de agua. También se registraron cortes de luz.

TEmpORAL. Pag. 3

pOLÍTICA. Pag. 7 Gray, crítico en 
el pJ: “Tenemos 
que hacer una 
renovación”
El intendente de Esteban Echeverría 
habló ante el Congreso Nacional del 
peronismo. Criticó a Máximo Kirchner 
y a la “militancia rentada”.

La semana de malvinas
El Centro de Veteranos de Echeverría 
prepara actividades conmemorativas.
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MEMORIA 

Llega la Semana de Malvinas a Esteban 
Echeverría: desfile, vigilia y otras actividades

El próximo jueves, 28 de 
marzo, se dará comienzo 
a uno de los eventos más 
tradicionales de Esteban 
Echeverría. Se trata de la 
“Semana de Malvinas”, la 
cual cuenta con diferentes 
actividades propuestas por 
el Centro de Veteranos de 
Guerra del distrito con el 
objetivo de recordar lo su-
cedido y “malvinizar” a la 
población.
Según contó a El Diario Sur 
Luis Sánchez, quien tiene 80 
años y es uno de los encar-
gados de la organización de 
este espacio, las propues-
tas se extenderán desde el 
jueves hasta el martes 2 de 
abril, abarcando todo el fe-
riado XXL, con el objetivo de 
que los vecinos tengan más 
posibilidades de participar. 
En principio, el 28 de marzo 
se llevará a cabo el tradicio-
nal desfile del Centro de Ve-
teranos de Guerra, cuyos in-
tegrantes partirán desde el 
ingreso al Palacio Municipal 
hacia la plaza de Los Funda-
dores. Tendrá comienzo a 
las 18 horas y, tras el desfile, 
se realizará el acto central 
en la misma plaza. 
Además, cabe destacar que 
durante todos estos días se 
instalará una carpa en la 
plaza de Los Fundadores, 
donde se exhibirán foto-
grafías de la guerra de Mal-
vinas y uniformes, armas, 
estandartes y banderas que 
los veteranos utilizaron en 
las islas. 
El viernes 29 y el domingo 
30, en esta misma carpa los 
vecinos podrán ver la ima-
gen de la Virgen de Luján 
que estuvo presente en las 
Islas durante la guerra, la 
cual recorre todo el país. 
Los vecinos que se acerquen 
al lugar desde el jueves 28 
hasta el 2 de abril también 
podrán disfrutar de espec-
táculos artísticos, charlas 
y disertaciones a cargo de 
veteranos de guerra.
Por último, a partir de las 11 
horas del lunes 1° de abril, 
se realizará la tradicional 
vigilia en la cual la comuni-

A partir del próximo jueves 28 de marzo se llevarán adelante diferentes propuestas entre las que 
estará el tradicional desfile del Centro de Veteranos de Guerra. Esperan una amplia participación.

dad echeverriana se une a 
los veteranos para iniciar el 
2 de abril. 
“Estamos muy emociona-
dos por esta semana, como 
todos los años. Esperamos 
que todos los vecinos pue-
dan participar”, expresó 
Luis Sánchez en diálogo con 
El Diario Sur. 

        Durante 
todos estos 
días se 
instalará una 
carpa en la 
plaza de Los 
Fundadores, 
donde se 
exhibirán 
fotografías 
de la guerra 
de Malvinas 
y uniformes, 
armas, 
estandartes y 
banderas que 
los veteranos 
utilizaron en 
las Islas.

EL CRONOGRAMA
•	Jueves	28	de	marzo: a partir de las 18 horas se realizará el tradicional 
desfile del Centro de Veteranos de Guerra por la calle Alem. 

•	Viernes	29	de	marzo:	se podrá disfrutar de los diferentes espectáculos 
artísticos y charlas a cargo de los Veteranos de Guerra, además de que 
estará disponible la carpa donde se exhibirán diferentes elementos que se 
usaron en aquel entonces. Allí estará la imagen de la Virgen de Luján que 
estuvo presente en las Islas durante la guerra. 

•	Sábado	 30	 de	 marzo:	 también habrá espectáculos, charlas y estará 
abierta la carpa. Es el último día para ver la imagen de la Virgen de Luján.

•	Domingo	 31	 de	 marzo:	 habrá espectáculos artísticos, charlas y 
disertaciones a cargo de veteranos de guerra. Seguirá abierta la carpa. 

•	Lunes	1°	de	abril: además de los espectáculos, charlas y la posibilidad de 
ingresar en la carpa, a partir de las 23 horas se llevará adelante la vigilia. 

•	Martes	2°	de	abril: a las 12 se estará realizando la tradicional vigilia en la 
cual la comunidad echeverriana se une a los veteranos para iniciar este día. 

Los veteranos durante el desfile de 2023. 

Las actividades se extenderán desde el jueves 
28 de marzo hasta el martes 2 de abril. 
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Inundaciones en los countries de Canning en otra 
semana en la que la lluvia no perdonó

Countries con sus calles in-
ternas anegadas, lagunas 
a punto de desbordarse o 
directamente con el agua 
por fuera de sus límites, 
largas horas sin luz y peli-
gro en las rutas y avenidas. 
Esas fueron las consecuen-
cias que tuvieron en Can-
ning las intensas lluvias 
de esta semana, que se 
acumularon a las de la se-
mana anterior y causaron 
fastidio entre los vecinos.
Entre la tarde noche del 
lunes y la tarde del miérco-
les, cayeron en promedio 
casi 200 milímetros en la 
región. Esa suma debería 
corresponder a dos me-
ses de precipitaciones. Y 
además se encadenó con 
los 100 milímetros de la 
semana anterior. Así que 
el desborde fue (práctica-
mente) inevitable: zanjas 
y desagües colapsaron y se 
produjeron inundaciones 
por todos lados.

Cayeron alrededor de 200 milímetros de precipitaciones en la ciudad. Se anegaron calles internas de
 los barrios, desbordaron lagunas y hubo cortes de luz. los accesos se volvieron riesgosos.

arremangados. Situacio-
nes similares se dieron en 
Santa Juana, La Horqueta y 
otros countries.
Por supuesto que si habla-
mos de alguna inclemen-
cia climática en Canning 
también tenemos que 
hablar de cortes de luz. Al 
igual que en todo el conur-
bano sur, Edesur tuvo que 
realizar interrupciones del 
servicio en la ciudad. De 
todas formas, no fueron 
tan prolongadas como en 
otras ocasiones.
Otro trastorno apareció en 
la Ruta 58, especialmente 
en el tramo que va de Can-
ning a San Vicente, donde 
el peligro de los pastos 
altos, los semáforos que 
no funcionan y los baches 
pusieron en riesgo a los 
automovilistas. También 
las autopistas registraron 
complicaciones. Y el Ae-
ropuerto de Ezeiza llegó a 
suspender su actividad.

Uno de los casos que más 

trascendencia tomó fue el 

del country La Providencia, 

que sufrió el desborde de 

su laguna central. El agua 

llegó a entrar en algunas 

de las casas más cercanas 

al espejo de agua. En otros 

barrios, como San Eliseo o 

Lagos de Canning vieron 

con preocupación como el 

agua subía y subía, aun-

que en esos casos no hubo 
desbordes. 
Otro caso bravo fue el del 
barrio Saint Thomas Norte 
Sur. Un sector de cinco cua-
dras quedó con las calles 

completamente anegadas 

tanto el lunes a la noche 

como el martes. Los vecinos 

tuvieron que dejar sus au-

tos y llegar a pie hasta sus 

casas, con los pantalones 

El impacto de las inundaciones tras la relocalización de vecinos que vivían en el margen de un arroyo

El intendente de Esteban Echeverría, Fernando Gray, 
recorrió el pasado jueves las márgenes del arroyo 
Ortega en los barrios La Morita y San Ignacio de El 
Jagüel. En esas zonas inundables habitaban familias 
que fueron relocalizadas en el complejo de viviendas 
del barrio Montecarlo de Monte Grande Sur.
En 2022, como respuesta a la sentencia judicial “Be-
atriz Mendoza c/ Estado Nacional” dictada por la 
Corte Suprema de Justicia de la Nación, las familias 
que se encontraban en las márgenes del arroyo Or-
tega —en los barrios La Morita y San Ignacio de El 
Jagüel— fueron reubicadas en el complejo de casas 
del barrio Montecarlo, que cuenta con iluminación 
LED, señalética urbana, accesos y calles pavimenta-
das, y servicios de agua potable, cloacas y gas natural.
Desde el Municipio de Esteban Echeverría destacaron 
que en los últimos días, las cuadrillas municipales 
llevan adelante un importante operativo de limpieza y 
de asistencia a las familias en los barrios afectados por 
las intensas lluvias que atravesaron la región. Las tar-
eas consisten en la desobstrucción de bocas de tormen-
ta y, mediante bombas, el desagote del agua acumula-
da en calles, avenidas y zanjas para facilitar el drenaje. 
Además, se trabaja en la recolección de residuos y se 
retiran ramas y árboles caídos. En tanto, las diferentes 
áreas locales realizan tareas de atención, seguimiento 
y asistencia a las personas damnificadas.
Además, la comuna informó a las empresas presta-
tarias de los servicios la cantidad de postes caídos en 
la vía pública y las intimó a regularizar la situación. 
Los datos surgen del relevamiento municipal y de las 

comunicaciones de las vecinas y los vecinos. En cuanto 
a los postes del servicio de la empresa distribuidora de 
energía eléctrica Edesur, estos se relevan a través de 
un convenio con la Universidad Tecnológica Nacional 
(UTN). Sobre la base de ese registro, el Gobierno lo-
cal comunica periódicamente los datos obtenidos a la 
compañía y realiza la denuncia correspondiente ante 
el Ente Nacional Regulador de la Electricidad (ENRE).

El desborde de la laguna del country Terralagos, 
ubicado sobre la Ruta 52, en el sector de Ezeiza.

Las calles anegadas en Saint Thomas Norte Sur.
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Durante la madrugada del 

último miércoles 20 de 

marzo, cuatro delincuen-

tes ingresaron al barrio 

San Simón de Canning, 

Canning

Ezeiza. Allí recorrieron el 
predio, ingresaron a una 
casa y agredieron al pro-
pietario.
Los ladrones ingresaron a 
la casa del vecino, la gol-

pearon y se llevaron varias 

cosas. Sin embargo, según 

información a la que pudo 

acceder El Diario Sur, el 

hombre que fue agredido 

se encuentra estable y fue-

ra de peligro, a pesar de 

los golpes que recibió por 

parte de los delincuentes 

el pasado miércoles. 

El hecho ocurrió durante la madrugada del pasado miércoles en un country en formación. Los ladrones 
recorrieron el predio, ingresaron a una casa y agredieron al propietario. Se llevaron varias cosas. 

Cuatro delincuentes robaron y golpearon a un 
vecino del barrio San Simón y lograron escapar 

         Aparentemente, los ladrones 
se habrían escapado por el 
campo lindero del barrio 
San Simón. En cuanto a su 
ingreso, se cree que saltaron el 
alambrado, el cual, debido a que 
el barrio es nuevo, todavía no se 
encuentra electrificado.

Cabe destacar que cuan-
do llegó la Policía, los la-
drones ya se habían ido. 
Aparentemente, habrían 
escapado por el campo lin-
dero del barrio San Simón. 
En cuanto a su ingreso, se 
cree que saltaron el alam-
brado, el cual, debido a 
que el barrio es nuevo, 
todavía no se encuentra 

electrificado.
El barrio San Simón de 
Canning se creó en el año 
2021 y continúa en pleno 
desarrollo. Actualmente, 
varios de sus lotes se en-
cuentran a la venta. El lu-
gar se encuentra en cerca-
nías al country Terralagos 
y al barrio privado “Los 
Talas”. 

El barrio San Simón de Canning se creó en el año 2021. El hecho ocurrió el pasado miércoles. 
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Las frases políticas de la semana

“EN PRIVADO TODOS PIENSAN QUE ESTÁ MAL”

El senador y presidente de la 
Unión Cívica Radical (UCR), 
Martín Lousteau, apuntó 
contra los legisladores radi-
cales que votaron a favor del 
megadecreto. “En privado 
todos piensan que está mal” 
y, además, ratificó su postu-

"HAY POLICÍAS CORRUPTOS PERO 
NO UNA INSTITUCIÓN CORRUPTA"

En el marco del conflicto con 
el narcotráfico en Rosario, la 
ministra de Seguridad Patri-
cia Bullrich planteó que San-
ta Fe debía aumentar el nú-
mero de efectivos, e insistió 
en la necesidad de combatir 
los focos de corrupción en la 
institución local.
"Fui el ministro de Segu-

"EL CLUB DEL HELICÓPTERO TIENE PRESIDENTA 
Y TE MOLESTA PORQUE ES VERDAD"

El dirigente Juan Grabois le res-
pondió a la vicepresidenta Victo-
ria Villarruel que habló de él en 
la entrevista que dio en TN. “La 
señora Villacruel que reivindica 
los golpistas, admira a Videla y 
niega el terrorismo de estado 
habla de liviandad”, escribió 
Grabois en su cuenta de X.

“Mientras liviana de cuerpo 
critica al que la eligió como 
vicepresidenta -en público, en 
privado, en gobernaciones y 
embajadas- siendo la siguiente 
en la línea de sucesión. Raro. 
Con desvelo o sin desvelo, más 
golpista no se encuentra”, sos-
tuvo.

“JAVIER ESTÁ EN EL MEDIO, POBRE JAMONCITO”

La vicepresidenta de la Na-

ción, Victoria Villarruel, ha-

bló sobre la relación ríspida 

que tiene con Karina Milei, 

secretaria general de la 

Presidencia y hermana del 

Presidente, y el rol de me-

diador que le cabe al man-

datario.

"Karina tiene mucho ca-

rácter, yo también, las dos 

queremos a Javier y la dos 

queremos lo mejor para Ja-

vier, en distintas ámbitos de 

la vida”, concluyó Villarruel, 

en diálogo con TN.

“NO SOMOS UNA MANADA”

El vocero presidencial Manuel 
Adorni se refirió a la polémica 
entre Victoria Villarruel y el 
resto del Gobierno: “No so-
mos una manada que vamos 
todos juntos opinando igual. 
Villarruel puede tener opi-
niones que no coinciden, nos 
parecen más sano que andar 
fingiendo”.
“No existen internas entre el 
presidente ni la vice ni tampo-
co en el gabinete. Si estamos 
tratando de sacar a la Argen-
tina es por eso, no opinamos 
igual en muchas cosas”, sen-
tenció.

ridad que más exoneró y 
destituyó policías. Pero tam-
bién me duelen las genera-
lidades", advirtió, a su vez, 
el gobernador santafesino, 
Maximiliano Pullaro. Y acla-
ró que "no es la única fuerza 
de seguridad que tiene pro-
blemas de corrupción”.

ra sobre la inconstitucionali-

dad del texto.

“El problema es que muchos 

tienen miedo de decir la ver-

dad. ¿Viste alguno defender 

la legalidad del DNU?”, con-

cluyó Lousteau.

Victoria Villarruel rompió el silencio en una entrevista en TN.

El gobernador Pullaro defendió a la Policía 
de Santa Fe y pidió no generalizar. Juan Grabois ve a la vicepresidenta 

Victoria Villarruel como destituyente. Lousteau continuó destacando
 la inconstitucionalidad del decreto.

El vocero Manuel Adorni habló sobre
 la vicepresidenta Victoria Villarruel.
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Desarrollamos sus potencialidades

ADMISIONES 2020

¿Cómo imaginás sus próximos años?

Doble Jornada optativa de Inglés Intensivo y Deportes

@grillimg
edu

DISCURSO

Con un duro mensaje, Fernando Gray pidió una 
“renovación” ante el Congreso Nacional del PJ

El intendente de Esteban Echeverría habló ante los más de 400 congresales en Ferro: “Tenemos que dejar de 
aplaudirnos entre nosotros. Hay que hacer una profunda renovación porque sino no tenemos futuro”.

El intendente de Esteban 
Echeverría, Fernando 
Gray, participó este vier-
nes del congreso del Par-
tido Justicialista en la sede 
del club Ferrocarril Oeste, 
donde se discutió la reno-
vación de las autoridades 
de la formación creada por 
Juan Domingo Perón, tras 
el pedido de licencia del ex 
presidente Alberto Fernán-
dez al frente del partido.
El jefe comunal habló fren-
te a los más de 400 con-
gresales que componen 
el organo deliberativo del 
partido, donde comenzó 
su discurso al afirmar: “es-
toy muy preocupado por 
las cosas que están pasan-
do en mi país. Lo peor de 
la derecha viene por el pe-
ronismo, por el colectivis-
mo como lo llaman ellos, 
por la justicia social y por 
la solidaridad”
En ese sentido, empujó 
al partido a levantar “las 
banderas de independen-
cia económica y justicia 
social como emblema de 
nuestro movimiento”. 
“Este Gobierno que se lleva 
adelante por improvisados, 
una manga de chiflados, va 
a tener al peronismo para 
ponerle un freno, frente a 
todas las cosas que están 
pasando en nuestro país”, 
sentenció Gray.

“Yo soy intendente de Es-
teban Echeverría desde el 
año 2007, pasé 15 eleccio-
nes entre primarias, ge-
nerales y segunda vuelta, 
en las que nos rompimos 
el alma para conseguir 
el voto”, recordó el jefe 
comunal, al mismo tiem-
po que remarcó que “fue 
elegido en el 2007, a mí 
no me puso ninguna la-
picera ni ningún dedo me 
pusieron los vecinos de mi 
Provincia y de mi distrito 
como debe ser”.
Por otro lado, subrayó que 
el Partido Justicialista viene 
perdiendo las elecciones en 
la Provincia de Buenos Ai-
res desde “una larga tem-
porada”. “En total fueron 
seis elecciones que tuvimos 
que empujar desde abajo 
para arriba con la militan-
cia. Cuando hablemos de 
peronismo tenemos que 
hacer una severa reflexión, 
no le esquivemos a los te-
mas”, reflexionó.
“Acá somos militantes que 
nos criamos desde abajo, 
con esfuerzo, con sacrifi-
cio, nadie te regala nada, 
la luchamos todos los días, 
pero les voy a decir una 
cosa: no pongamos a toda 
la militancia en la misma 
bolsa. Acá hay militancia 
de corazón, de alma, que 
pone todo”, aseveró Gray.

Sin embargo, el intenden-
te de Esteban Echeverría 
hizo una crítica velada a La 
Cámpora, la agrupación 
que comanda Máximo Kir-
chner y manifestó: “me da 
vergüenza la militancia ren-
tada en mi partido, porque 
eso es prostituir a la política 
y eso es lo que nosotros no 
tenemos que permitir”. “La 
militancia que necesita el 
peronismo, que tiene que 
recuperar la calle, es la que 
sale del corazón, la que nos 
enseñó Eva y Perón”, con-
cluyó al respecto.
También se refirió a Alberto 
Fernández, a quien el Con-
greso le aceptó la licencia 

Palazo Para MáxiMo Kirchner: 
“no estaMos en una Monarquía”
“Acá tenemos que hacer 
una profunda reflexión de 
lo que está pasando en 
nuestro partido, porque 
tuvimos dos figuras como 
Néstor y Cristina Kirchner, 
y cierro la lista porque esto 
es una democracia, no es 
una monarquía, acá el que 
quiere un lugar tiene que 

ganárselo como lo hice 
yo”, destacó el intenden-
te Fernando Gray, en una 
clara referencia a Máximo 
Kirchner, con quien man-
tiene una pulseada por la 
presidencia del Partido Jus-
ticialista de la Provincia de 
Buenos Aires.
“Esta elección no la per-

dieron Perón ni Evita sino 
una cúpula de dirigentes 
cerrada, mezquina, que 
con la lapicera y el dedo sin 
consultar a nadie vinieron 
a elegir a los candidatos 
sin escuchar a la verdadera 
militancia y así nos fue”, fi-
nalizó el intendente.

como Presidente del PJ. “Esa 
militancia nos enseñaba que 
el que pierde barre la unidad 
básica, pero acá no compa-
ñeros, él que pierde conduce 
el PJ,porque le estamos pi-

diendo licencia a quien con-
duce el partido”, dijo Gray.
En ese sentido, llamó a los 
integrantes del Partido Jus-
ticialista a ser parte de una 
profunda renovación “para 

que el pueblo pueda volver a 

ser feliz, por eso tenemos que 

dejar de aplaudirnos entre 

nosotros. Hay que hacer una 

profunda renovación porque 

sino no tenemos futuro”.

El intendente Fernando Gray habló en el 
Congreso del Partido Justicialista este viernes.
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Dos vecinas de Monte Grande fueron distinguidas 
por concientizar sobre la diabetes de forma solidaria

Alba Jadrosich y Teresa 
Paseri se conocieron en 
los pasillos del Hospital 
Santamarina de Monte 
Grande hace más de 30 
años, cuando las dos se 
iban a tratar su diabetes 
al área especializada del 
centro de salud que dirige 
el médico Gabriel Lijteroff.
Allí iniciaron una inque-
brantable relación de 
amistad, que las llevó 
a integrar la Asociación 
Manos Dulces (A.MA.DU), 
que brinda apoyo a las 
personas con diabetes de 
todas las edades. Es por 
esto que la Federación 
Internacional de Diabe-
tes las distinguió por su 
compromiso con la co-
munidad y su lucha para 
mejorar la vida de las per-
sonas que conviven con la 

Se trata de Alba Jadrosich y Teresa Paseri, fallecida en 2022. Ambas fueron reconocidas por su trabajo 
en la Asociación Manos Dulces (A.MA.DU). Se conocieron por ser pacientes del Hospital Santamarina.

enfermedad en el marco 
del Mes de la Mujer.
Teresa falleció en el 2023 
pero Alba continúa a sus 74 
años trabajando en A.MA.
DU y recibió con mucha 
emoción esta distinción 
que le fue otorgada. “La 
verdad que no me lo espe-
raba, también sentía tris-
teza porque no estaba mi 
amiga de toda la vida, no 
lo pude festejar del todo, 
pero tanto yo como mi fa-
milia estamos muy orgullo-
sos”, contó Alba, en diálo-
go con El Diario Sur. 
“Todo este tiempo es-
tuvimos ayudando a los 
pares, fuimos a colegios a 
dar charlas, estamos para 
ayudar, compartir mo-
mentos buenos y malos”, 
señaló la vecina, sobre la 
labor de A.MA.DU, que 

este viernes organizó un 
evento en el que se reu-
nieron más de 80 perso-
nas en un encuentro de 
concientización, un even-
to que repiten cada mes. 
“Vienen profesionales 
que hablan distintos te-
mas relacionados con la 
enfermedad, cada charla 
va por un tema distinto. 
Además queremos que 
se convierta en un even-
to tan solemne y se hace 
un lindo número musical 
para alegrar a los pacien-
tes, además de un sor-
teo”, contó Alba. 
Durante todos estos años 
a ella y a Teresa les tocó 
enfrentar muchas luchas 
como la que se dio para la 
reglamentación de la Ley 
de Diabetes para poder 
recibir los medicamentos 
de forma gratuita. “Si no 
fuera por es ley que nos 
ampara no estaríamos 
recibiendo la medicación 
que es tan cara por la 
Obra Social que cada uno 
tenga o por parte de Pro-
diaba, un programa de 
Provincia para las perso-
nas que no tienen cober-
tura médica”, indicó la 
mujer.

La diabetes ya no 
es mala palabra

“Cuando recibí mi diagnóstico me puse muy 
mal, pensé que me iba a morir”, recuerda Alba 
sobre el momento en el que se enteró que pa-
decía diabetes. “Después fui aprendiendo sobre 
el tema, es muy importante la educación en dia-
betes, para poder sobrellevar la enfermedad”, 
aseguró la vecina.
“Con el avance de la medicina, ya no es nece-
sario dejar de comer. Hay que hacer una dieta 
moderada, hacer actividad física dependiendo 
del cuadro y hay que cuidarse para poder tener 
una vida normal”, finalizó Alba.

Teresa Paseri y Alba Jadrosich fundaron A.MA.DU
para los pacientes con diabetes en Echeverría.

Alba recibió su diagnóstico de 
diabetes hace más de 30 años.
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El recuerdo de Jorge Ibáñez, un genio de la moda 
nacido en Lomas, a diez años de su muerte

El 14 de marzo se cumplie-
ron diez años de la muerte 
de Jorge Ibáñez, quien fa-
lleció de forma repentina 
a raíz de una cardiopatía 
congénita, que le fue des-
cubierta en la autopsia. 
El famoso diseñador de 
modas había nacido el 6 
de diciembre de 1969 en 
Lomas de Zamora, hijo de 
un médico del que heredó 
el nombre y de Mabel, ama 
de casa.
Pasó su infancia y ado-
lescencia en Lomas, jun-
to a amigos que cosechó 
durante su paso por una 
parroquia de la localidad. 
Aunque en un principio 
pensó en seguir los pasos 
de su padre y convertirse 
en médico, el joven de Lo-
mas pronto descubrió que 
lo suyo eran la moda y las 
luces del espectáculo. 
Estos intereses de Jorge 
por la moda y el espectácu-
lo no eran muy habituales 
en la década del ´80 en un 
adolescente de la Zona Sur 
del Conurbano o por lo me-
nos trataban de mantener-
se ocultos. Sin embargo, la 
personalidad extrovertida 
de Ibáñez, logró vencer las 
resistencias que pudiera 
tener su familia con refe-
rencia a su sexualidad y 
pese a que su padre tuvo 
resistencias inicialmente a 
su profesión de diseñador, 
nunca se opuso de forma 
explícita.
El puntapié inicial de la ca-

El diseñador falleció en marzo de 2014 y dejó trunca una prolífica carrera en la moda y el espectáculo. 
Pasó su infancia en la región. La perseverancia que tuvo para sobreponerse a los prejuicios.

rrera de Jorge, llegó a sus 
20 años cuando Mirtha Le-
grand volvió a la televisión 
en 1989 luego de diez años 
de ausencia, con un ciclo 
nocturno llamado “Mir-
tha para Todos”. Jorge 
se convirtió en un asiduo 
visitante a la tribuna del 
programa que se emitía 
por el viejo ATC y en una 
de esas oportunidades le 
acercó uno de los diseños 
a la diva, que no dudó en 
usar el vestido que el joven 
le ofreció.
Ahí comenzó a hacerse 
realidad el sueño del nene 
de Lomas de Zamora, que 
tenía como una de sus ma-
yores aspiraciones vestir a 
las más grandes estrellas 
del espectáculo como la 
propia Legrand y Susana 
Giménez, entre muchas 
otras, que accedieron a 
usar sus vestidos una vez 
que Mirtha le dio el espal-
darazo inicial, que pronto 
se dio cuenta del talento 
de Ibáñez, y lo nombró en 
su programa.
El desparpajo de Ibáñez 
lo llevó muy rápido a es-
tar delante de cámaras, 

se convirtió en un asiduo 
visitante de los programas 
de televisión y sus desfiles 
se convirtieron en todo un 
evento para el mundo del 
espectáculo. Allí también 
se ocupó de dejar atrás los 
prejuicios, ya que convirtió 
en una de sus modelos pre-
feridas a Flor de la V.
En esos desfiles pudo mos-
trar un estilo propio, que 
también lo llevó a vestir a 
mujeres de la alta sociedad 
porteña, las que utilizaban 
sus vestidos en su vida so-
cial y en las grandes fiestas 
de Buenos Aires. Su local de 
la calle Guido, entre Callao 
y Rodríguez Peña, en pleno 
Recoleta, se convirtió en 
una meca de la moda.
Ibáñez mantenía una vida La diabetes ya no 

es mala palabra

        Jorge 
Ibáñez nació 
en Lomas de 
Zamora el 6 
de diciembre 
de 1969.

social muy activa y tuvo 
grandes amigos dentro 
del mundo del espectácu-

lo. Ingrid Grudke, Anamá 
Ferreira y Florencia de la 
V fueron algunas de las 

amistades que el modisto 
tuvo a lo largo de su trayec-
toria. 

Jorge Ibáñez en su local de Recoleta.

El modisto junto a Flor de 
la V en el cierre de un desfile.
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La ex Canale, fábrica de latas, en manos de una 
cooperativa de trabajadores: “Se concreta un sueño”

“Cuando nos anunciaron 
la noticia se nos vino toda 
la película junta, todo lo 
que habíamos sufrido. 
Para nosotros se concreta 
un sueño, porque en su 
momento no lo creímos 
posible, pero se logró”, 
expresó a El Diario Sur Ni-
colás Macchi, presidente 
de Cotramel(Cooperativa 
de Trabajadores Metalúr-
gicos de Llavallol), la coo-
perativa organizada por 
trabajadores que logró la 
posesión de la ex fábrica 
Canale. 
El proceso había iniciado 
con sueldos atrasados en 
2013 y tuvo su momento 
más tenso cuando a los 
trabajadores les llegó el 
telegrama de despido, 
en 2018. A partir de esto, 
surgió la cooperativa que 
logró tomar posesión de 
la empresa.
Cabe destacar que varios 
meses después de la quie-
bra de la empresa, los 
trabajadores recibieron la 
autorización judicial para 
operar las máquinas de 
la planta. Cinco años des-
pués, la fábrica es suya.
“El día que nos dieron la 
posesión de los bienes de 
la empresa y de la maqui-
naria no me lo voy a olvi-
dar nunca más”, aseguró 
Nicolás. Y aclaró: “Noso-
tros habíamos hecho una 
propuesta en el juzgado 

La cooperativa fue organizada por los trabajadores del lugar, que habían sido despedidos en 2018. La 
planta está ubicada en Llavallol y emplea a 45 personas. La Justicia confirmó que tienen la posesión.

de cambiar los sueldos y 
las indemnizaciones no 
pagos por la fábrica y las 
máquinas, y la jueza acce-
dió a ese pedido”.
En ese sentido, 
recordó:“Cuando hicimos 
la asamblea e informa-
mos que la empresa era 
nuestra se escucharon gri-
tos, llantos,todo junto. Es 
una mezcla muy grande 
sentimientos”. 
Sobre la fábrica y la pro-
ducción, Nicolás destacó 
que se tratade “una in-
dustria hojalatera, me-
talúrgica, donde se ha-
cen envases de hojalata 
para alimentos, para la 
industria conservera”. Y 
agregó: “Trabajamos con 
toda la región de Cuyo, 
donde se hacen alimen-
tos enlatados como dul-
ces, mermeladas, arvejas 
y tomates, y también con 
la industria del Mar del 
Plata, con el pescado en-
latado”.
“Luchar sirve, resistir sir-
ve. Cuesta vida, cuesta 
salud, hay que tener mu-
cha paciencia, pero que 
se puede con los objetivos 
claros. Nosotros pelea-
mos por una causa justa, 
por mantener los puestos 
de trabajo, no le hicimos 
daño a nadie”, concluyó 
el presidente de Cotramel. 

Nicolás Macchi
Presidente de Cotramel 

“Luchar sirve, resistir sirve. 
Cuesta vida, cuesta salud, hay 
que tener mucha paciencia, pero 
que se puede con los objetivos 
claros. Nosotros peleamos por 
una causa justa, por mantener 
los puestos de trabajo, no le 
hicimos daño a nadie”

La actualidad de la empresa y la mirada a futuro
Actualmente, la empresa 
cuenta con 45 compa-
ñeros que trabajan en la 
cooperativa, de los cua-
les tres son mujeres. 
“Venimos laburando 
bien, con buen volumen 
de trabajo, con las posi-
bilidades reales de poder 
incrementarlo, duplicar 
lo que estamos laburan-
do”, contó en diálogo 
con El Diario Sur Nicolás 
Macchi, presidente de 

Cotramel (Cooperativa 
de Trabajadores Meta-
lúrgicos de Llavallol). 
Sin embargo, aclaró: “En 
lo inmediato hay un pa-
rate porque no tenemos 
demanda. Veníamos 
bien, pero de repente 
se frenó. Pero este es 
un rubro que se maneja 
con una proyección a 60 
o 90 días, así que ya te-
nemos laburo para abril 
y mayo”.

Cursos de oficio: “Queremos 
ayudar a la comunidad”

“Ahora el compromiso de la 
cooperativa, como hablamos 
en la asamblea donde infor-
mamos esta hermosa noticia, 
es con la comunidad, que nos 
ayudó en el peor momento 
de nuestras vidas”, sostuvo 
Nicolás Macchi, presidente 
de Cotramel (Cooperativa de 
Trabajadores Metalúrgicos 
de Llavallol).
En ese sentido, contó que se 
encuentra en funcionamien-
to el Centro de Formación 
Profesional 409: “Es un con-

venio con la provincia de Bue-
nos Aires, son títulos oficiales 
y son todos de oficio, de repa-
ración de aire acondicionado, 
electricidad, hornero, solda-
dor, y portugués para todo lo 
que es comercial”. 
Cabe destacar que aquellos 
que quieran anotarse a los 
cursos deben hacerlo de 
forma presencial en la mis-
ma fábrica. Ante cualquier 
duda, pueden comunicarse 
a través del Instagram @cf-
p409ldezamora.

El proceso tuvo su momento más tenso en 2018, cuando 
a los trabajadores les llegó el telegrama de despido. 

La fábrica por dentro. 

Nicolás Macchi (en el medio) 
junto a dos de sus compañeros. 
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ECONOMÍA 

Hubo aumentos por encima del 200% en algunos impuestos bonaerenses y, en ese marco, el diputado
 libertario y el Presidente llamaron a la gente a no pagarlos. Críticas de Kicillof y de especialistas.

Polémica tras el llamado de Milei y Espert 
a la “rebelión fiscal” en la Provincia

La Provincia de Buenos 
Aires aprobó en la Ley Im-
positiva 2023 importantes 
aumentos en el impuesto 
inmobiliario urbano y ru-
ral, las patentes y los Im-
puestos a las embarcacio-
nes, que en algunos casos 
llegan a superar el 200 % 
interanual.
En ese marco, el diputado 
nacional de La Libertad 
Avanza y presidente de la 
comisión de Presupuesto y 
Hacienda, José Luis Espert, 
propuso una “rebelión fis-
cal”. "No hay que pagar 
los impuestos que ahora 
quiere Kicillof porque no 
nos da nada. Yo no los voy 
a pagar", había declarado 
el economista, que tiene 
un campo en Pergamino, 
durante una entrevista pe-
riodística.
Concretamente, las nue-
vas escalas para quienes 
tengan una propiedad en 
un entorno urbano pasa-
ron desde una escala de 
entre el 40% y el 75% a os-
cilar entre 140% y 200%, 
al igual que en el caso de 
los inmuebles rurales. Por 
su parte, los propietarios 
deberán pagar facturas 
con aumentos de entre 
200 y 288%.
“Esto supera ampliamen-
te en muchos casos a los 
guarismos inflacionarios. 
Estamos hablando  de im-
puestos que gravan el pa-
trimonio y esto implica te-
ner algún tipo de correlato 
con lo que es el rendimien-
to que ese patrimonio le 
va a dar al contribuyente”, 
indicó Marcelo Rodríguez, 
contador público y CEO de 
MR consultores.
Además, la ley impositiva 
permite a la ARBA (Agen-
cia de Recaudación de la 
Provincia de Buenos Aires), 
pedir a una serie de contri-
buyentes un anticipo del im-
puesto a los ingresos brutos 
por un monto cuatro veces 
mayor al de octubre de 
2023, la última vez que se 
implementó la medida.

“Esta ley obviamente 
viene de la mano de la 
escasez de recursos que 
imaginó evidentemente el 
legislador provincial con la 
anuencia del gobernador 
atento a la coyuntura”, in-
dicó Rodríguez. Y agregó: 
“Preveían que iba a haber 
una carencia de recursos 
que obviamente se dio con 
respecto a lo que enviaba 

Nación a Provincia con el 
anterior gobierno”. 
Finalmente, el especialis-
ta aseguró en referencia 
al concepto de “rebelión 
fiscal” que planteó Espert: 
“Lo concreto es que esto 
es un incremento de im-
puestos que salió por ley 
y en la medida que salió 
por ley el contribuyente no 
puede decidir libremente 

si lo paga o no. Ahí entra 
a tallar la chance que tie-
ne el gobierno provincial 
de ejecutar este impuesto 
incluso trabando algún 
embargo en los bienes del 
contribuyente”.
“La única opción que existe 
para ir contra este incremen-
to es que el contribuyente 
conjeture que haya una vul-
neración a algún principio 

constitucional de capacidad 
contributiva, igualdad, equi-
dad”, planteó Rodríguez. Y 
aclaró que el afectado “en 
ese caso  debería ser alguna 
presentación judicial, en la 

que la Justicia deberá con-
cluir si este incremento de 
impuestos pudiera estar ge-
nerando una extracción de-
masiado significativa de sus 
ingresos y de su patrimonio”.

La respuesta deL Gobierno bonaerense

La Provincia de Buenos Aires a tra-
vés de un comunicado oficial desta-
có que con una inflación interanual 
del 276,2%, tal como mostró el in-
forme de febrero elaborado por el 
Indec, “más del 99% de los propie-
tarios rurales habrán recibido incre-
mentos en el impuesto emitido por 
debajo de la inflación”. En el caso 
de las patentes, el argumento es si-
milar: “El aumento promedio anual 
del impuesto es de 180,4%”. Por lo 
tanto, lo ubican por debajo del alza 
de precios.
Cristian Girard, titular de ARBA, por 

su parte, aseguró en una entrevis-
ta en referencia a la “rebelión fis-
cal” que “los contribuyentes están 
cumpliendo con sus impuestos”, 
afirmó este miércoles el director 
de la Agencia de Recaudación de la 
provincia de Buenos Aires (ARBA), 
Cristian Girard, y añadió que “no 
estamos viendo un desplome del 
cumplimiento ni la cobrabilidad. Es 
decir, no hay en curso una insurrec-
ción civil ni una rebelión fiscal como 
pretenden hacer creer (José Luis) 
Espert y (Javier) Milei”.

El diputado José Luis Espert le apuntó al gobierno de 
Axel Kicillof por el aumento de impuestos en la Provincia

Marcelo Rodríguez, contador
 público (T 89 – F 194 CPCEPBA)
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FENÓMENOS 

Aumentan los casos de dengue: “El laboratorio 
funciona en su máxima capacidad”

Si bien ya no hay tantos mosquitos como hace un 
mes atrás, aumentaron considerablemente los ca-
sos de dengue, tanto en la región como en todo el 
país. En los últimos ocho meses hubo 120 mil casos 
positivos y 79 muertes, de las cuales 22 ocurrieron el 
último fin de semana. 
En ese marco, El Diario Sur dialogó con Brenda Du-
perré, jefa de infectología y control de infecciones de 
Clínica Monte Grande y Pablo Salvi, jefe médico de la 
guardia de adultos. 
“Coincidentemente con la situación general del país, 
hemos notado un sustancial aumento tanto en ca-
sos como en consultas por guardia”, explicaron los 
médicos. Y continuaron: “En febrero de 2023 había 
100 muestras procesadas por día, en febrero 2024 
hubo más de 200 y ahora en marzo se están pro-
cesando más de 300. El laboratorio funciona en su 
máxima capacidad”. 
Sobre la guardia, comentaron: “En marzo de 2023 
hubo 3924 consultas, pero en 2024, hasta hoy, ya 
hay 6104. Es decir que hubo un aumento del 55 
por ciento”.  “Ha habido registro de algunos casos 
graves y también ha aumentado la internación de 
pacientes que presentaron signos de alarma”, ase-

guraron. 
“Al día de hoy llevamos notificados 543 casos con-
firmados, ya sea por laboratorio como por nexo 
epidemiológico”, remarcaron. Y agregaron: “Nos 
encontramos en capacidad operativa máxima, con 
organización de controles de seguimiento y de labo-
ratorio en el horario de 11 a 20 horas”. 
“El dengue es una infección viral, no existe una medi-
cación o tratamiento específico. El tratamiento es de 
los síntomas o el llamado tratamiento de sostén he-
modinámicos en los casos graves o hemorrágicos”, 
concluyeron los médicos de Clínica Monte Grande.
Por otro lado, en San Vicente, en el Hospital Ramón 
Carrillo registran un promedio de entre 10 y 20 con-
sultas por día de casos sospechosos de dengue (que 
reúnen dos o más criterios para diagnosticar la en-
fermedad).
Sin embargo, la situación no es crítica. A mediados 
de esta semana se registraba un solo paciente inter-
nado en Terapia Intensiva por la enfermedad. Una 
situación similar se da en el Hospital Regional de la 
Cuenca Alta, ubicado en Cañuelas, donde había dos 
pacientes en UTI y tres que estaban a punto de reci-
bir el alta.

Tiempo loco, ¿no? Mosquitos, 
mariposas y hongos marcaron 

el final del verano
A lo largo de esta semana sorprendió la presencia de mariposas y el surgimiento de 

hongos en en el Conurbano Sur. Se sumaron a los mosquitos, que molestaron durante 
todo el verano y generaron preocupación con el dengue. El análisis de los expertos.

Ya hay más de 70 muertes por dengue en el país. 
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CRECIERON 
HONGOS EN 

PARQUES 
Y JARDINES Y 

SON FUROR EN 
INSTAGRAM 
PERO NO SE 

PUEDEN 
COMER

¿Por qué hay más mariposas en el Conurbano? 
Durante la última semana, los vecinos de la región notaron una presencia mayor dema-
riposas, las cuales se pueden ver fácilmente por los espacios públicos con vegetación de 
la zona.
En ese marco, El Diario Sur dialogó sobre el tema con Guillermo Tarelli, quien es ingenie-
ro zootecnista y profesor de la facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional 
de Lomas de Zamora (UNLZ). "Básicamente tiene que ver con la temperatura, que toda-
vía se mantiene en un nivel alto", explicó.
"La presencia de lluvia hace que haya más vegetación y las plantas siguen florecien-
tes, por eso diferentes especies de mariposas todavía encuentran sustrato para criarse", 
aclaró el profesional.
Sobre cuándo finalizaría este fenómeno, Tarelli señaló que "depende de los ciclos de vida 
de los insectos". "Ellos no regulan temperatura, si esta baja, baja también el metabilismo. 
Depende en qué fase del desarrollo o de la metamorfosis se encuentre el insecto puede 
interrumpirse el ciclo en ese momento y quedar en un letargo, en el caso de las larvas".
"Los adultos de mariposa seguramente mueran, porque de por sí son de vida relativa-
mente efímera", remarcó el ingeniero zootecnista en diálogo con El Diario Sur. Además, 
detalló que las mariposas pueden llegar a vivir un mes, pero hay algunas que no superan 
las 24 horas.
Acerca de esto último, Tarelli explicó que estos insectos carecen de aparato bucal: "Un 
ejemplo de esto también es el macho del bicho canasto. Su función exclusiva es fecun-
dar a la hembra y, como no tiene aparato bucal, muere a las 24 o a las 48 horas".

En los últimos días los vecinos notaron 
una creciente presencia de hongos tan-
to en sus jardines como en los espacios 
públicos de la Zona Sur. Instagram se 
llenó de fotos que registran su creci-
miento. ¿A qué se debe el fenómeno? 
¿Se trata de especies venenosas?
Los hongos comenzaron a aparecer tras 
las fuertes tormentas que se desataron 
durante la semana pasada en el Conur-
bano. En ese marco, El Diario Sur dialo-
gó con Alberto de Magistris, quien tiene 
55 años y es ingeniero agrónomo de la 
Universidad Nacional de Lomas de Za-
mora (UNLZ) y doctor en Ciencias Bioló-
gicas de la Facultad de Ciencias Exactas y 
Naturales por la Universidad de Buenos 
Aires (UBA).
"Aparecieron en estos días en los que 
se dieron altos niveles de humedad en 
el ambiente debido a la lluvia, porque 
marzo ya acumuló para muchas zonas 
más de 150 milímetros", explicó el pro-
fesional.
En ese sentido, continuó: "Como res-
puesta a esta humedad aparecen estas 
varias especies de hongos, no tiene 
nada de anormal. En general estas espe-
cies de hongos, como muchas que viven 
en la tierra, tienen su cuerpo vegetativo, 
es decir, que van creciendo siempre por 

debajo del suelo a través de una espe-
cie de hilitos que se llaman hifas y van 
por el suelo". Y aclaró que "es en el mo-
mento en el cual se dan las condiciones 
y busca reproducirse, cuando forma lo 
que conocemos como el sombrero, el 
hongo que a veces es más redondo, más 
plano, y vemos la evidencia externa, 
pero el hongo ya existe en el lugar".
También agregó que estas especies 
"buscan que haya humedad en el am-
biente porque sus órganos de reproduc-
ción o las estructuras que son las espo-
ras, se van a ver beneficiadas después 
para germinar con la humedad. Si el 
ambiente se seca vamos a ver que desa-
parece, incluso en unos días capaz ya no 
lo vemos".
De Magistris señaló que los hongos que 
se están viendo actualmente en la re-
gión son los conocidos como calvatia, 
calvatia cyathiformis y lepiota. "Lo que 
decimos siempre es que por las dudas 
no hay que tocarlos, y sobre todo no 
hay que comerlos. No todos son tóxicos, 
pero para saber si son o no comestibles 
hay que ser experto", aclaró.

LAS VAQUITAS DE SAN ANTONIO 
TAMBIÉN TUVIERON SU MOMENTO

El saber popular indica que encon-
trar vaquitas de San Antonio trae 
buena suerte, como signo de su ex-
cepcionalidad. Sin embargo, en el 
comienzo de este verano los vecinos 
de la región se encontraban con va-
rias de ellas al día. Este insecto inva-
dió la Zona Sur y se lo vió tanto en 
casas como en espacios públicos.
En aquel entonces, El Diario Sur ha-
bló con Guillermo Mariategui, quien 
es profesor de la cátedra de zoología 
agrícola de la facultad de Ciencias 
Agrarias de la Universidad Nacional 
de Lomas de Zamora (UNLZ) y se de-
dica a investigar sobre insectos. “Es 
un bichito agradable a la vista, pero 
cuando el hombre lo ve en cantidad 
le resulta molesto o lo toma como 
una plaga”, había explicado el pro-
fesional.

“Su aparición en la zona tiene que 
ver con la primavera, que es para 
ellas la época de apareamiento. 
Aparecen todas de golpe y en cual-
quier lugar”, había aclarado Guiller-
mo. Y agregó: “Es también por el 
calor, la temperatura, la lluvia y la 
humedad”.
Sin embargo, el profesor había re-
marcado que hay una razón particu-
lar por la cual vinieron a la región: 
“Suelen poner huevos en los lugares 
donde hay colonias de pulgones, y 
se ve que por la zona hay un mon-
tón”. “Esto es bueno porque los pul-
gones no son benéficos para noso-
tros y las vaquitas se alimentan de 
ellos”, sostuvo.

Guillermo Tarelli, ingeniero zootecnista de la UNLZ. 

Alberto de Magistris, ingeniero agrónomo de
la Universidad Nacional de Lomas de Zamora. 

Guillermo Mariategui, profesor de la 
cátedra de zoología agrícola de la UNLZ. 



 I 14

  

Domingo 24 de marzo de 2024

Sociedad

Esperan una alta concurrencia a la marcha por el 24 
de marzo: “Para exigir la vigencia del Nunca Más”

Este domingo, a 48 años 
del golpe de Estado del 24 
de Marzo de 1976, se reali-
zará una nueva marcha en 
conmemoración por el ini-
cio de la última dictadura 
cívico-militar, que una vez 
más tendrá como destino 
llegar a la Plaza de Mayo, 
donde se desplegará el es-
cenario en el cual se leerán 
los documentos alusivos a 
la movilización.
La marcha comenzará a las 
12 hs y es convocada por or-
ganismos de derechos hu-
manos, acompañados por 
la CGT, las dos CTA y otros 
agrupaciones sociales y po-
líticas, mientras que a las 14 
hs se leerá el documento 
principal de la jornada en 
un contexto muy particular 
para la fecha. 
El jueves pasado se conoció 
una denuncia llevada a cabo 
por la agrupación HIJOS – 
que nuclea a hijos de desa-
parecidos durante la última 
dictadura-, que señalaba 
que una de sus militantes 
fue golpeada, abusada y 
amenazada de muerte por 
dos personas que irrumpie-
ron en su casa por la fuerza. 
Antes de irse, los atacantes 
pintaron en las paredes la 
sigla VLLC (Viva la Libertad 
Carajo), una de las frases 
más usadas por el presiden-
te Javier Milei.
“No creo que sea un caso 
aislado, cuando desde la 
más alta investidura se 
exacerban los antagonis-
mos, se denigra al opo-
nente, lo insulta.Cuando 
eso ocurre, desde ahí para 
abajo se identifican con 
ese discurso, se sienten 
habilitado para hacer eso 
por debajo. La palabra te 
habilita para actuar en esa 
dirección”, indicó Noemí Di 
Gianni, titular de la Mesa 
de Trabajo del ex Centro de 
Clandestino de Detención 
Pozo de Banfield.
En ese contexto, Di Gianni 
explicó que se espera una 
presencia masiva en la mo-
vilización con el objetivo 
de “reafirmar la presencia 

La movilización se da en el medio de un clima enrarecido luego del violento ataque a una militante 
de Derechos Humanos. Buscarán dar un mensaje de oposición al gobierno de Javier Milei.

A 48 Años DeL Horror

más masiva posible para 
exigir la vigencia del Nunca 
Más, el cumplimiento irres-
tricto de la Constitución 
como garantía de los dere-
chos y de la democracia”.
“La reafirmación de las po-

líticas de estado respecto a 
Derechos Humanos tienen 
que ser reivindicadas con 
la presencia, independien-
temente de las provoca-
ciones que puedan darse”, 
señaló la integrante de 

la Mesa de Trabajo del Ex 
Pozo de Banfield. Y agre-
gó: “Yo quiero garantizar 
la cohesión de mi nación 
y quiero que siga como 
hasta hoy, quiero seguir 
viviendo en democracia”.

En ese sentido, la mujer acla-
ró que el Gobierno de Javier 
Milei “se opone a las políticas 
de Memoria, Verdad y Justi-
cia”, pero que considera que 
ese “no es el sentir mayorita-
rio del pueblo argentino”. “El 

desencanto y la frustración 
por la responsabilidad insti-
tucional de la democracia no 
significa la reivindicación de 
la dictadura ni elatropello a 
los derechos conseguidos”, 
concluyó Di Gianni.

El Gobierno promoverá que las Fuerzas 
Armadas participen en seguridad interior

Los ministros de Seguridad 
y Defensa, Patricia Bullrich 
y Luis Petri, anunciaron di-
versos cambios que imple-
mentará el Poder Ejecutivo 
para combatir el delito, en-
tre ellos la reforma de la Ley 
de Seguridad Interior para 
permitir la participación de 
las Fuerzas Armadas en la 
lucha contra el “narcote-
rrorismo” en Rosario.
Petri sostuvo que el accio-
nar de las Fuerzas Armadas 
se dará “en un supuesto 
muy particular que es el 
terrorismo” y que “está de-
finido en el Código Penal 

como todas aquellas ac-
ciones y delitos que están 
destinados a aterrorizar a 
la población”.
Por su parte, Noemí Di 
Gianni expresó que “las 
Fuerzas Armadas no están 
preparadas para hacer ese 
trabajo no les resultará gra-
to hacerlo”. “Su función es 
defender a la patria frente 
a enemigos externos, esa 
es su vocación. Por lo que 
ponerlos en ese lugar, para 
combatir a Los Monos yo 
creo que es hasta degra-
dante”, finalizó.

Este domingo se realizará una nueva
movilización a Plaza de Mayo.

Bullrich y Petri anunciaron cambios 
en la Ley de Seguridad Interior.
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Policiales

El cura de Lomas de Za-
mora acusado de abuso 
sexual por una joven de 
18 años aseguró ante la 
Justicia que tenía “una 
relación amorosa” con la 
denunciante, con su con-
sentimiento. El hombre 
de 46 años aceptó ante la 
fiscal Marcela Juan, de la 
UFI N° 16 de Lomas, que 
había pasado por alto el 
celibato sacerdotal y dijo 
que tuvo una relación con 
la joven entre 2018 y 2019, 
a lo que luego siguieron 
“algún que otro encuentro 
más, esporádico”, según 
consignó Infobae.
La declaración del cura que 
estaba al frente de la Parro-
quia Nuestra Señora de Fáti-
ma, ubicada sobre Portela al 
2800, declaró el 18 de marzo 
pasado, días después de ha-
ber sido detenido. Primero 
se había negado a declarar 
y ahora decidió presentar su 
testimonio como parte de su 
estrategia de defensa. La im-
putación que cae sobre él es 
por “abuso sexual agravado 
con acceso carnal y abuso se-
xual gravemente ultrajante 
por haber sido cometido por 
un ministro de un culto, todo 
en contexto de violencia de 
género”.
Siempre según la declara-
ción a la que tuvo acceso 
Infobae, el sacerdote, que 
fue suspendido de sus ta-
reas por el Obispado de 
Lomas de Zamora, dijo 
que se conocieron con la 
denunciante en 2017 un 
“Encuentro de Jóvenes” 
en la parroquia Beata Lau-
ra Vicuña, en el barrio 2 

de abril, donde él estaba 
como asistente. “Ella se 
presentó delante de mí y 
me dijo cosas personales 
que me sorprendieron”, 
aseguró.
Luego de ese encuentro, se-
gún el relato del acusado, la 
chica comenzó a frecuentar 
por “motu proprio” la parro-
quia donde él estaba en ese 
momento: Cristo Obrero, de 
Ingeniero Budge. Después, 
cuando lo trasladaron a la 
Catedral de Lomas de Za-
mora, ella hizo lo mismo. 
“Ahí se generó una rela-
ción amistosa. Me invitó a 
su casa, yo la visité, conocí 
a una parte de su familia 
y, más adelante, su mamá 
empezó a trabajar en un 
equipo donde yo también 
estaba. También conocí al 
papá, tuve diálogo con él 
varias veces”, agregó.
De acuerdo a lo que dijo 
el sacerdote, el punto de 
inflexión se dio el día del 
cumpleaños de la joven, 
en enero de 2018. “Ella me 
dijo que me amaba. Yo le 
retribuí esos sentimientos 
y la invité a pasar a mi ha-
bitación y allí nos besamos 
por primera vez, nos abra-
zamos y nos recostamos 
vestidos, porque la situa-
ción era sorpresiva”, dijo.
Ese mismo día por la noche 
el cura le propuso tener 
relaciones sexuales. “Ella 
accedió y volvió esa noche. 
Fuimos directamente a mi 
habitación y allí tuvimos 
nuestra primera relación 
sexual”, sostuvo, según 
Infobae.
Durante los días posteriores, 

IglesIa 

El cura de Lomas acusado de abuso dijo que tenía 
“una relación amorosa” con la joven denunciante 

el sacerdote acusado dijo que había mantenido una relación consentida entre 2018 y 2019 con la denunciante, 
a la que siguieron encuentros esporádicos. según la causa, el abuso fue en 2023 en la parroquia.

volvieron a verse e hicieron 
salidas “a Aeroparque a 
ver los aviones y a comer a 
la Costanera”, y también 
mantuvieron diálogo cons-
tante por WhatsApp. Luego, 
dijo, él se fue de vacaciones 
y lo trasladaron a la Iglesia 
Nuestra Señora de Fátima, 
parroquia que ella empezó a 
frecuentar. “Le pedí que de-
jara de hacerlo porque iba a 
despertar sospechas de que 
estábamos manteniendo 
una relación y ella accedió 
a ir solo de noche”, declaró.
Durante el verano de 2019 
habrían hecho un viaje a 
Villa Paranacito, Entre Ríos. 
En ese contexto, el cura dijo 
que empezó a plantearse 
la posibilidad de dejar el 
sacerdocio para continuar 
con la relación, pero final-
mente decidió seguir como 
cura. “Ella estuvo de acuer-
do, lloramos mucho los dos 
y tuvimos nuestra supuesta 
última relación de despedi-
da”, explicó.
Al cierre de su declaración, 
el cura volvió a enfatizar en 
que se trató de una relación 
“amorosa” y destacó las 
cosas “profundas comparti-
das”. “Quiero agregar que 
todo el tiempo de nuestra 
relación amorosa, todos 
los actos fueron libres, com-
partimos muchas cosas pro-
fundas, del corazón, de su 
familia, series y películas. 
Incluso, hasta cantábamos 
y grabábamos canciones 
juntos. Fueron momentos 
muy bellos los que compar-
tidos. Finalmente, en 2022, 
tuvimos un último encuen-
tro”, concluyó.

La causa y la declaración del Obispado

La declaración del cura no coincide con las primeras informaciones que 
habían surgido de la causa, que marcaban que la violación se habría produ-
cido en el ámbito de la parroquia en 2023. También había trascendido que 
podría haber más víctimas, pero no presentaron acciones penales. 
Tras conocerse el caso, el Obispado de Lomas de Zamora emitió un comu-
nicado en el que indicó que el acusado fue suspendido. Asimismo, asegu-
raron que se lo apartó “del oficio de administrador parroquial” como así 
también “de toda tarea eclesiástica que le haya sido encomendada”. 

El cura de 46 años estaba al frente de 
la parroquia Nuestra Señora de Fátima.
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PROGRAMACIÓNCARTELERA DEL 21 AL 28 DE MARZO

Ghostbusters 
ApocAlipsis 
FAntAsmA

4D esp: 
22:40
2D esp: 
13:50/ 16:00 
18:15 / 20:30
22:50

KunG Fu 
pAnDA 4

4Kesp: 
14:30 / 16:30
18:30 / 20:30 / 22:30
4D esp: 
13:20 / 15:10 / 17:00 
18:50 / 20:45
2D esp: 
13:45 / 15:45
17:45 / 20:00

pAtoslucA

2D esp.
13:20
15:10
18:50

2D esp: 
17:00

AtrApADos 
en lo proFunDo

cronicA sAnGrientA

2D esp.
20:50
23:00

2D esp: 
17:40
22:20

cAbrini

2D esp: 
14:00
19:30

DunA pArte Dos

2D esp: 
22:00

Sociedad
TEMPORAL

Se volaron el techo y 
las paredes de un 

gimnasio de Claypole
"La única buena noticia es que no hay heridos", escribieron los 

dueños del lugar a través de las redes sociales. 
Durante la tarde del pasado 
martes se desató un fuerte 
temporal en la región que 
generó graves destrozos en 
los diferentes distritos. Uno 
de los principales daños 
ocurrió en Claypole, Almi-
rante Brown, donde se vola-
ron las paredes y el techo de 
un gimnasio.
El hecho tuvo lugar alre-
dedor de las 18 horas del 
pasado martes, momento 
en el cual la lluvia fue de 
mucha intensidad. El local 
se encuentra ubicado en la 
esquina de la calle Cabral y 
la avenida Monteverde.
“Se nos voló el techo, pa-
redes y demás de nuestra 
sede Monteverde. La única 
buena noticia es que no 

REALITY

Gran Hermano: Lisandro, 
el vecino de Lomas, 

regresó a la casa
“Licha” volvió a ingresar a la casa más famosa del país en la gala de 

este lunes, durante el desafío "Congelados".
Durante la gala de Gran Her-
mano 2023 que tuvo lugar 
el pasado lunes 18 de marzo, 
un nuevo desafío "Congela-
dos" hizo que Lisandro Nava-
rro, vecino de Lomas de Za-
mora, reingresara a la casa 
más famosa del país.
El vecino de Lomas volvió a 
la casa en el cumpleaños de 
Furia, quien celebró sus 33 
años e incluso fuera del rea-
lity sus fans se juntaron en el 
Obelisco.
Lisandro ingresó vestido con 
un smocking y un champag-
ne dentro de la valija para la 
cumpleañera. Si bien se en-
contraban "congelados", los 
participantes no pudieron 
ocultar su sorpresa y las risas 
mientras el vecino de Lomas 

hay heridos. Agradecemos 
a quienes están consultan-
do y les pedimos que estén 
tranquilos. Pronto comuni-
caremos más novedades”, 
escribieron en la cuenta de 
Instagram del gimnasio, de 

nombre "Sport Dance".
Además de los destrozos en 
este gimnasio, en la zona 
también se registraron caí-
das de árboles y calles ane-
gadas debido a la gran can-
tidad de lluvia.

Así quedó el gimnasio de 
Claypole tras el temporal. 

se paseaba entre ellos.

“A los que creen que no los 

extraño, los extraño igual. 

Cada vez que los veo me pa-

san un montón de cosas, es 

raro verlos de afuera y me 

pone feliz cuando me nom-

bran en alguna charla”, les 

dijo Lisandro a sus compa-

ñeros.

Lisandro en la gala del pasado lunes. 
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DESCUENTOS

El Municipio de Almirante Brown realizó un nuevo 
acuerdo de precios con comerciantes chinos

El Municipio de Almiran-
te Brown anunció que 
arribó a un Acuerdo de 
Precios con la Unión de 
Comerciantes Chinos 
browniana (U.C.C.A.B.) a 
partir del cual las vecinas 
y los vecinos podrán ad-
quirir productos con des-
cuentos especiales hasta 
el 31 de marzo.
Se anticipó que dicho 
acuerdo es prorrogable 
de cara a los próximos 
meses del presente año.
“Continuamos presen-
tando acuerdos con dis-
tintos sectores comer-
ciales de nuestro distrito 
para cuidar el bolsillo de 
nuestra gente en este 
contexto socioeconómico 
que estamos atravesan-
do tan complejo a nivel 
nacional”, indicó el in-
tendente Mariano Casca-
llares.
Entre las promociones 
se destacan el Dulce de 
Leche (x 400 gramos) 
con 25% de descuento, 
el Pack Familiar de Crio-
llitas a $900, el Kilo de 
Azúcar a $800, el Puré de 
Tomate (x 520 gramos) a 
$650, los Fideos (x 500 
gramos) a $650, y Lavan-
dina (x 1 litro) a $500.
También la Leche Larga 

A partir de este acuerdo con la Unión de Comerciantes Chinos browniana (U.C.C.A.B.), los vecinos 
podrán obtener los productos que necesiten a precios más accesibles. Será hasta el 31 de marzo. 

Vida (x 1 litro) con 25% 
de descuento, la Manteca 
La Serenísima (x 200 gra-
mos) a $1900, el Rollo de 
Cocina a $990, la Harina 
Tripe 000 (x 1 kilo) a $650, 
el Arroz Largo Fino (x 1 kilo) 
a $1600 y el Queso Rallado 
(x 40 gramos) a $700.

MUNiCipiO DE AlMirANTE BrOwN

Reinauguraron en 
Burzaco el Museo de Arte 
"Claudio León Sempere"

Se pusieron en valor los tres pisos del edificio con mejoras eléctricas, 
climatización, equipamiento, nuevos pisos y tareas de pintura.

El intendente de Almirante 
Brown, Mariano Cascallares, 
participó de la reapertura del 
Museo de Arte “Claudio León 
Sempere” y de la inaugura-
ción del Centro Municipal de 
Artes Visuales y Clásicas que 
funcionará en dicho espacio, 
luego de que finalizaran im-

portantes obras de refacción 
y puesta en valor que concre-
tó el Municipio.
La jornada se llevó adelante 
en el establecimiento ubica-
do en la calle Colón N°581 
de Burzaco, donde Casca-
llares descubrió una placa 
conmemorativa y realizó un 

recorrido de las nuevas insta-
laciones que a partir de aho-
ra nucleará la exposición de 
las obras de arte con talleres 
y la realización de la Diplo-
matura en Artes Visuales de 
la Comuna browniana.
Los trabajos tuvieron como 
principal objetivo fortalecer 

Este importante acuer-
do rubricado entre la 
Comuna y la Unión de 
Comerciantes Chinos se 
suma al realizado con el 
Frigorífico Morres para 
adquirir cortes de carne 
a precios accesibles; con 

el acordado con el Centro 
Industrial de Panaderos 
de Almirante Brown y con 
librerías del distrito que 
permite a los vecinos y 
vecinas acceder a un 20 
por ciento de descuento 
en las compras.

EL LISTADO DE SUPERMERCADOS ADHERIDOS

Longchamps
-Super Mia (Espora N°5784)
-La Familia (San Martín N°1933)
-Super De Tutti (Vernier 
N°735)
-Supermercado Suerte 
(Kellertas N°347)
-Super Argenchino (Pintos 
N°2998)
-Super Panda (Av. Hipólito 
Yrigoyen N°19660)
-Supermercado Lee (Perran-
do N°1448)
-Super Dulce (Lorenzini 
N°3471)
-Comercio (San Martín 
N°1266)

Glew
-Super Santa Fe (Pcia. de 
Santa Fe N°55)
-Supermercado Mega (San 
Martín N°2408)
-Supermercado Tendy 
(Oran N°138)
-Super Tendy (Yerbal N°999)
-Comercio (Justicia N°2957)
 
José Mármol
-Super 999 (20 de Septiem-
bre N°68)
-Super Bynnon (Bynnon 
N°4298)
-Super Tucumán (Tucumán 
N°946)
 
Burzaco
-Super Arzeno (Prieto 
N°1458)
-Super Universo (Alem 
N°330)
-Super Alianza (2 de Abril 
N°1576)
-Super Luna (Humberto 
Primo N°1916)
-Supermercado Universo 

(Sempere N°1630)
-Super Argenchino (Arena-
les N°3540)
-Supermercado Lozano 
(Humberto Primo N°416)
-Supermercado L&M (Me-
lián N°1324)
 
Rafael Calzada
-Supermercado Banker (Av. 
San Martín N°2350)
-Super Alianza (El Picaflor 
N°3150)
-Super Victoria (Pi y Margall 
N°1140)
-Supermercado Dicha II (Av. 
San Martín N°5210)
 
Claypole
-Super Alianza (Leguiza-
móm N°250)
-El Remanso Market (Figue-
roa N°60)
-Supermercado Luna (Alcor-
ta N°4417)
-Supermercado Vigoroso 
(Virrey Loreto N°3760)
-Super Biantai (Figueroa 
N°588)
-Supermercado Dulce 
(Alsina N°4276)
-Super Eterno (Collet N°1236)
 
Malvinas Argentinas
-Supermercado Market 
(Pintos N°568)
-Super Honey (Guatambú 
N°480)
 
Adrogué
-Super Gorriti (Juan Domin-
go Perón N°1325)
-Super Dai (Av. San Martín 
N°315)
-La Manzanita (Mitre N°1136)

la estructura del edificio, 

poniendo en valor sus tres 

pisos con mejoras eléctricas, 

climatización, equipamiento, 

nuevos pisos y tareas de pin-

tura, en la que se respetaron 
las representaciones artísticas 
existentes, además de la re-
facción de aulas para talleres 
y un salón de usos múltiples.
Asimismo, el museo funciona-

rá como segunda galería de 

artes públicas del distrito para 

artistas locales, además de la 

que ya funciona en la Casa de 

la Cultura de Adrogué.

Los vecinos podrán adquirir productos con 
descuentos especiales hasta el 31 de marzo.

El Museo de Arte "Claudio León Sempere" 
se encuentra en la calle Colón N°581.
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Servicios

AGRUPADOS

Si querés publicar 
tu mascota 
perdida 
comunicate 
con nosotros
4296-1200

Gatito se perdió en Lomas de Zamora. Tiene un 
collar rojo. Ante cualquier información sobre su 
paradero, comunicarse al número 1123892083.

Gatito se perdió en Lomas de Zamora. Ante 
cualquier información sobre su paradero, 

comunicarse al número 1168301620.

BÚSQUEDA BÚSQUEDA

El rincón dE 
las mascotas

Varios cachorros se encuentran en adopción 
en Villa Centenario. Para más información, 

comunicarse al número 1132007728. 

Perrito de Monte Grande se encuentra en 
búsqueda de un hogar. Para más información, 

comunicarse al número 1168237530.

ADOPCIÓN ADOPCIÓN

Perrito se perdió en Luis Guillón. Ante cualquier 
información sobre su paradero, comunicarse al 

número 1532980259.

BÚSQUEDA

ÓPTICA CORBELLA

DE CORBELLA LOIZA
NAHUEL ESTEBAN

Robertson 43 (1842)
Monte Grande

Teléfono 4281-1859

opticacorbella@gmail.com

FLETES - MUDANZAS - REPARTOS
VIAJES AL INTERIOR

SERVICIO DE CARGA Y DESCARGA

Contacto Gastón:
1127090343

ZONA SAN VICENTE-CANNING-P.PERÓN

Comunicarse al 02224 15 542 712
ó al 02224 15 53-1980

IMPERMEABILIZACIÓN DE TECHOS
COLOCACIÓN DE MEMBRANA

Calidad,
confianza
y trabajos con
garantía

PRESUPUESTOS 
GRATUITOS

EDICTO

El Juzgado de Familia número 1  del Depar-

tamento Judicial Dolores, en los autos. "TRA-

VERSO JUAN GERONIMO S/ ADOPCION, 

ACCIONES VINCULADAS Causa N° 22950" 

cita por (5) días a Jorge Daniel Rebic DNI 

17.588.370, a ejercer sus derechos en el tér-

mino de cinco días como progenitor de NA-

ZARENOJOSE REBIC (arts. 341 Cod. Proc.) 

bajo apercibimiento de designar defensor 

oficial. Publíquese por dos días en el Diario 

Sur y  B.O. Fdo POLCHOWSKI Verónica Hai-

dé  JUEZA. Dolores 7/03/2024
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16/3
Alicia Reta

Cochería Ianiro

17/3
Alicia Elsa Gómez 

Crematorio Burzaco

18/3 
María Goncalves Martins

Cochería Ianiro

18/3 
Irma Raquel Llanos 

Cochería Ianiro

20/3
María Luján Maido
Cochería Gabarella

22/3 
Morena Valentina Suárez 

Cochería De Paola 

14/3 
Milagros Anahí 

Altamirano
Cementerio Lomas

17/3 
José RafaelMaidana 
Crematorio Burzaco

17/3 
Jorge Daniel Provoste 
Crematorio Burzaco

17/3 
Claudia Sandra Nora 

Vilchez
Cementerio Bosque del 

Recuerdo 

17/3
José León Suárez 

18/3 
Irenea Librada Díaz 
Crematorio Burzaco

18/3 
Martha Griselda Pereyra 

Cementerio Ezeiza

19/3 
Alfredo Andrés Cuello 

Cementerio Monte 
Grande

20/3 
Juan Antonio Amestoy 

Cementerio Monte 
Grande

20/3 
Ángeles Ares Domínguez 

Crematorio Burzaco

21/3 
Jorge Alfredo Fonseca 

Cementerio Ezeiza

21/3 
María Dora Romero 
Crematorio Burzaco

16/3
José María Azas 

Crematorio Burzaco

16/3 
Félix Isabel Lucero
Cementerio Ezeiza

17/3
Mariano Ezequiel Beltrán 

Crematorio Burzaco

17/3 
Mirta Úrsula Allasia
Crematorio Burzaco 

18/3
Isabel Lydia Baudille

Cementerio Manantial 

21/3 
Horacio Andrés Castro 

Crematorio Burzaco 

22/3
María Ivor

Cementerio Monte 
Grande 

15/3
Martínez Olga Noemí
Crematorio Burzaco

15/3
Silvina Eliana Navarro 

Cementerio Monte 
Grande

20/3
Arturo Acosta 

Cementerio Calzada 

16/3 
Ana Elisa Menzel

Crematorio Burzaco

19/3 
Daniel Marcelo Álvarez 

Crematorio Burzaco

19/3 
Eduardo Vega

Crematorio Burzaco

19/3
Pedro Omar Rodríguez 

Crematorio Burzaco

19/3 
Josefina Abregu

Crematorio Burzaco

15/3
Franco Damián Alfonso 
Cementerio San Vicente

16/3
Amalia Leonor Depietri
Cementerio Brandsen 

20/3 
Irma María Axson

Crematorio Burzaco

21/3 
Elba Raquel Mele

Crematorio Burzaco

OBITUARIO

JUEGOS

Casa Ponce

Jugá con El Diario Sur.
¡Completá  el SUDOKU!

Solución

¿Cuánto vale una hamburguesa? 

Me sorprende que la respuesta 

más común sea a la vez la más 

extraña. Porque está claro que la 

inmensa mayoría respondimos 

lo mismo: depende. Podría-

mos decir que depende de qué 

tipo de hamburguesa estamos 

hablando. No es lo mismo una 
hamburguesa de un cuarto de 
libra, que una hamburguesa de 
medio kilo, que una hambur-
guesa de 100 gramos. Ni es lo 
mismo una hamburguesa hecha 
con carne picada común que una 
preparada con picada especial, 
cebolla y condimentos. No puede 
valer lo mismo si la hambur-
guesa además de hamburguesa 
tiene también lechuga, tomate, 
jamón, queso cheddar, pan. No 
es lo mismo si a la hora de com-
prar la hamburguesa también 
estamos comprando papas fritas, 
o gaseosa en combo.  
Pero es extraño, porque si cate-
gorizáramos la hamburguesa en 
combo, la hamburguesa sola, 

la que tiene lechuga y tomate, 

podríamos asignarle un valor a 

cada una y debería ser en todo 

tiempo y lugar el mismo. Pero 

allí no estaríamos hablando de 

valor, estaríamos hablando de 

costo. Para hablar de valor ya 

habría que agregar otros con-

dimentos. ¿Vale lo mismo una 

hamburguesa en Mc Donald's 

de Monte Grande que en Mc 

Donald's de Lollapalooza?  

¿Cuánto cuesta la hamburgue-

sa que nos cocina mamá? ¿Y 

cuánto vale? ¡Hasta la semana 

que viene!

¿Cuánto tienes? 

Casa Ianiro

Casa 
SanVicente Alé

Obituario El Diario Sur

Contrate un espacio para 
conmemorar a su ser querido

Fallecimientos, aniversarios 
y recuerdos

Llame al 01142961200

Casa Gabarrella

Casa Delorenzi

Cementerio 
Manantial
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Género urbano

Guzzo, un joven de Luis Guillón que tiene como 
ídolo a Tiago, y sueña con triunfar en la música

Conectar con tu 
campo de energía

Hay un universo de posibili-
dades. Usamos  nuestro mind 
set en un 5% y me lo imagino 
como una caja o como un 
tablero de ajedrez. Y observo 
que la vida a veces no es un 
tablero de ajedrez con juga-
das pensadas. Hacemos pre-
visiones y resulta que sucede 
otra cosa diferente. La vida 
nos sorprende para bien, a 
veces no tan bien. Surgen po-
sibilidades impensadas. Una 
oportunidad laboral, la noti-
cia de un ascenso, te cruzaste 
con quien luego fue tu pare-
ja, se te prendió la lamparita 
y solucionaste un problema.  
Y así es la vida…..Te la pasas-
te pensando que podía ocu-
rrir X y al final ocurrió Z. ¿O 
tu vida fue aquello que pen-
saste? Hay veces que sí, que 
diseñamos nuestro futuro, 
y lo vamos construyendo…
estudiamos, trabajamos, 
nos esforzamos y vienen sus 
frutos, otras veces  algosurge 
y cambia nuestra vida…Te 
ofrecen un nuevo trabajo, te 
llama un nuevo cliente o te 
sale un emprendimiento. 
Te invito a salir de la mente 
racional y conectar con otra 
frecuencia para que apa-
rezcan estas posibilidades. 
Cuando tenemos culpa, 
bronca, dudas, miedo vibra-
mos en una frecuencia baja. 
Es quizás lo que tenemos que 
pasar para aprender algo…. Y 
la manera de conectarse con 
las posibilidades es vibrando 
en una frecuencia alta.  Si 
queremos entenderlo es difí-
cil desde nuestro tablero de 
ajedrez. A veces solo tener fe, 
creer y fundamental activarlo 
practicando.  ¿Cómo? Una 
manera de vibrar es meditar 
aunque sea 5 minutos. Otra 
fácil y rápida es conectarse 
con el agradecimiento.  Otra 
es el amor.¿Puedes recordar 
algún momento de tu vida 
conectado con el amor? ¡O 
con algún recuerdo lindo 
cualquiera sea! Una sonrisa 
seguramente se proyectará 
en tu cara. Conectando con 
ese lindo recuerdo te invito 
a vivirlo, a sentirlo. El cuerpo 
se inunda de energía. ¿Sentís 
es energía en tu cuerpo? ¡Allí 
ya estás conectado con la vi-
bración! Ahora desde acá te 
invito a imaginar aquello que 
queres lograr. Imaginarlo 
orienta las posibilidades sin 
embargo es la vibración la 
que conecta con la energía 
que trasciende y con el todo 
de posibilidades!

Por Mónica Dreyer

Conducción y liderazgo

Secretos
empresariales

Sociedad

Fabricio Guzzo tiene 20 años y sabe que quiere dedicarse a cantar desde los 14. el eP que está por 
presentar cuenta con seis canciones de distintos géneros musicales, como el trap y el reggaetón.

Entre los cantantes emer-
gentes de la región, hay un 
joven de 20 años que siem-
pre vivió en Luis Guillón 
y trabaja con diferentes 
géneros urbanos. Su nom-
bre es Fabricio, pero se 
hace llamar artísticamente 
como su apellido, “Guzzo”. 
En diálogo con El Diario 
Sur, el cantante compar-
tió que el próximo 10 de 
abril presentará su primer 
EP, llamado “La muestra”. 
“Tiene varios géneros dis-
tintos: tecno, reggaetón y 
trap. Pasé por muchas eta-
pas con la música, y esto 
es lo más profesional que 
hice”, comentó. 
Sobre su historia como 
músico, Guzzo recordó que 
comenzó cuando tenía 14 
años: “Empecé porque me 
gustaba. A esa edad trabaja-
ba en una ferretería y logré 
comprarme el micrófono y 
armar mi estudio. Desde ahí 
no paré más y poco a poco 
fui mejorando”. 
“Hago de todo, pero prin-
cipalmente trap. Tengo mis 
ideas súper claras. En nin-
gún momento la música 
me hizo mal, siempre me 
hizo feliz”, remarcó. 
Además, contó a El Diario 
Sur sobre su primer tema de 
cuando tenía 17 años, titula-
do “Puesto pa’ ganar”. “Lo 
hicimos con unos producto-
res de España. Es un tema 
que trata justamente de eso, 
que la mente está puesta en 
ganar y siempre se puede ac-
tuar mejor”, comentó. 
“Lo que más me gusta de 

Fabricio Guzzo 
Cantante de Monte Grande

“Lo que más me gusta de la música 
es la unión que genera en la gente y 
lo bien que te hace sentir. Me quiero 
animar a más, sacar más temas. 
Cuanto antes aprenda mejor voy a 
hacer las cosas después”

TIAGO PZK COMO INSPIRACIÓN
Fabricio Guzzo, un joven cantante de Luis Guillón 
que quiere dar a conocer su música, también habló 
sobre uno de los artistas que más lo inspira. Se trata 
de Tiago PZK, quien también es oriundo de Esteban 
Echeverría, en su caso de Monte Grande. 
“Tiago es la persona que más inspiró mi carrera. Es 
muy bueno y la verdad de lo mejor que se cruzó 
en mi camino”, aseguró Guzzo en diálogo con El 
Diario Sur. 
Además, remarcó que lo que más le gusta de la 
música de Tiago PZK es “su sinceridad y el amor 
que le pone a todo”. “Me inspira a seguir intentán-
dolo, saber que se puede llegar a la gente con la 
música”, finalizó. 

la música es la unión que 
genera en la gente y lo 
bien que te hace sentir. 
Me quiero animar a más, 
sacar más temas. Cuanto 
antes aprenda mejor voy a 
hacer las cosas después”, 
concluyó Guzzo. 

Quienes quieran conocer 
más sobre él o contactarlo, 
pueden hacerlo a través 
de su Instagram @guzzo.
zz. Además, también se 
lo puede encontrar como 
“Guzzo” tanto en Spotify 
como en YouTube. La muestra

“’La muestra’ (el nombre de su nuevo EP) más que nada 

es demostrar todas mis capacidades en la música, para 

que me dé a conocer. Yo hice un montón de música, 

pero no las había expuesto tanto. Eso es lo que me per-

mite este EP”, explicó Fabricio Guzzo en diálogo con El 

Diario Sur. Este EP saldrá el 10 abril y se podrá escuchar 

en todas las plataformas digitales como Spotify y You-

tube. Cabe destacar que “La Muestra” contará con seis 

canciones de distintos géneros musicales como tecno, 

reggaetón, trap y trap sin autotune.

Guzzo tiene 20 años y vive en Luis Guillón.

Se puede encontrar a Fabricio en redes como @guzo.zz.

El cantante lanzará su EP en abril. 
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En febrero, la tarifa había sido de $71.882.479. Esto que representa un aumento del 382% en un mes. 
Se presentó un reclamo ante Edesur y un recurso ante el Ente Nacional Regulador de la Electricidad. 

El Municipio de Esteban Echeverría recibió una 
factura de luz de 270 millones de pesos

El Municipio de Esteban 
Echeverría presentó un 
reclamo ante Edesur y un 
recurso ante el Ente Na-
cional Regulador de la 
Electricidad (ENRE) luego 
de recibir la factura de 
alumbrado público por un 
monto de $271.114.175. 
En febrero, la tarifa había 
sido de $71.882.479, lo 
que representa un aumen-
to del 382% en un mes.
En la factura de alumbrado 
público se incluyen las lumi-
narias ubicadas en calles y 
avenidas de las cinco locali-
dades del distrito. No están 
contemplados los consu-
mos de energía del Hospi-
tal Municipal Santamarina, 
consultorios externos, uni-
dades sanitarias, edificio 
municipal y demás depen-
dencias de la comuna.
Cabe destacar que el Muni-
cipio lleva adelante un plan 
de reconversión de lumina-
rias con el objetivo de pro-

AUMENTOS 

mover el ahorro energético 

y el cuidado ambiental, ya 

que, en comparación con 

las lámparas de sodio, los 

equipos LED encienden in-

mediatamente y cuentan 

con mayor luminosidad y 

menor consumo; también 

requieren menor manteni-

miento, tienen mayor vida 

útil y no contienen conta-

minantes. Por otro lado, la 

potencia de estos artefac-
tos permite mayor alcance 
y mejor definición para la 
imagen de las cámaras y los 
domos de videovigilancia 
municipales ubicados en la 

El distrito cuenta con 36.000 
puntos lumínicos.

vía pública.
En la actualidad, el dis-
trito cuenta con 36.000 
puntos lumínicos, de los 
cuales 18.000 correspon-
den a luminarias LED (dis-

positivos marca Philips de 

18 mil, 21 mil y 34 mil lú-

menes, y marca Strand de 

42 mil y 30 mil lúmenes). 

El precio de cada unidad 

ronda los $190.000.

SAN VICENTE

Presentaron un proyecto para que las cámaras de 
seguridad privadas puedan enlazarse al Municipio
De forma voluntaria, vecinos y comerciantes podrían permitir que el centro de monitoreo acceda a las 
imágenes de equipos de videovigilancia que tomen la vía pública. Ya se implementó en Mar del Plata.

Concejales de la oposición 
presentaron en San Vicente 
un proyecto de ordenanza 
para crear un programa 
que permita a los vecinos 
enlazar sus cámaras de se-
guridad privadas al centro 
de monitoreo del Municipio. 
“Nos permitiría aumentar 
el sistema de videovigilan-
cia en unas mil cámaras de 
forma muy rápida y con un 
costo ínfimo”, sostuvo ante 
El Diario Sur Juan Manuel 
Bracci, concejal de Juntos 
por el Cambio y coautor del 
proyecto junto a su par Mar-
celo Raimondo.
Así se define el proyecto en 
el primer artículo de la orde-
nanza: “Créase el Programa 
de Participación Ciudadana 
en el Sistema de Videovigi-
lancia Municipal en el ám-
bito del Municipio de San 
Vicente el que consistirá, 
previa registración, en la in-
tegración y enlace de cáma-
ras particulares al Sistema 

de Videovigilancia Público y 
que se regirá por las condi-
ciones establecidas por esta 
ordenanza y su reglamenta-
ción”.
El proyecto se trató en la 
sesión ordinaria del Concejo 
Deliberante de San Vicen-
te de este jueves y pasó a 
la Comisión de Protección 
Ciudadana, donde será 
analizado. “La idea es que, 
mediante un acuerdo, los 
vecinos puedan prestar las 
cámaras de los frentes de 
sus casas. Es algo que ya 
sucede hoy, cuando hay un 
hecho de inseguridad en 
un lugar la Fiscalía pide las 
cámaras”, sostuvo Bracci, 

que marcó como ejemplo 
un sistema similar que se 
puso en marcha en el Muni-
cipio de General Pueyrredón 
(Mar del Plata). Allí, comer-
ciantes y vecinos ya ponen a 
disposición de la municipali-
dad sus cámaras, de forma 
voluntaria, como establece 
el proyecto presentado a ni-
vel local.
En cuanto a las posibilida-
des de que se apruebe la 
ordenanza, Bracci dijo que 
tiene “muchas posibilida-
des de salir”. “Se llegó a un 
acuerdo con el oficialismo 
para que se analice en la 
comisión. El Ejecutivo se-
guramente quiera analizar 

el proyecto y ver qué cos-
tos tiene, que son ínfimos. 
Hace falta buena voluntad 
y trabajar en la tecnología. 
Vamos a salir a mostrarles 
el proyecto a los vecinos y 
también juntar firmas para 
que se haga lo antes posi-
ble”, manifestó el concejal 
electo en 2023.
En otros detalles del pro-
yecto, se marca que la co-
nectividad al programa por 
parte de los vecinos se hará 
a través de la red wifi, y que 
los costos del mantenimien-
to de las cámaras y del ser-
vicio de Internet seguirán 
corriendo por cuenta de los 
particulares.

Las cámaras de seguridad del Municipio suman unas pocas decenas. Con 
las privadas podría incrementarse exponencialmente la videovigilancia.
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Policiales

La investigación comenzó hace más de dos años por una causa de contrabando de cocaína. Partía desde 
Ezeiza rumbo a Europa. La principal sospecha es que trabajadores de aerolíneas están involucrados.

Enorme operativo en el Aeropuerto de Ezeiza: 37 
allanamientos y nueve detenidos por narcotráfico

El Aeropuerto de Ezeiza fue 
escenario este último jue-
ves de 37 allanamientos 
que terminaron con nueve 
detenidos en el marco de 
una causa por contraban-
do de cocaína desde la Ar-
gentina hasta Europa.
Según indicó el medio In-
fobae, en la causa se esta-
blece que el contrabando 
de cocaína partía en avio-
nes desde el Aeropuerto 
de Ezeiza rumbo a Europa, 
por lo que la principal sos-
pecha era que trabajado-
res de la institución estén 
involucrados. La estrategia 
utilizada por los contra-
bandistas habría funciona-
do, por lo menos, cuatro 
veces, en las que aviones 
se dirigieron a Italia y Paí-
ses Bajos.
Esto se confirmó al realizar 
los allanamientos: "Fue-
ron apresados empleados 
de empresas que operan 
en la terminal aérea por 
infiltrar cocaína en aviones 
de línea, como, por ejem-
plo, KLM", explicaron fuen-
tes del caso.
Los 37 procedimientos es-

INSÓLITO 

tuvieron a cargo del juez 
Yadarola, con la interven-
ción de la FiscalíaNacional 
en lo Penal y Económico 
N°8 y con la colaboración 
de la Procuraduría de 
Narcocriminalidad. La in-
vestigación comenzó hace 
más de dos años, y fue 

realizada por la Policía de 
Seguridad Aeroportuaria 
(PSA), de esta manera, "se 
permitió relacionar cuatro 
cargamentos de droga de 
la organización criminal, 
por lo que se ordenó la 
detención de nueve sospe-
chosos", indicaron fuentes 

        Los vuelos 
investigados 
tuvieron 
como destino 
aeropuertos 
situados en 
Ámsterdam, en 
Países Bajos, y 
en Roma, Italia.

policiales.
"Los sospechosos carga-
ban las bodegas de los 
aviones con cocaína que 
después iba a ser 'rescata-
da' en los aeropuertos del 
destino por otros emplea-
dos infieles. Los vuelos in-
vestigados tuvieron como 

destino los aeropuertos si-
tuados en Ámsterdam, en 
Países Bajos, y en Roma, 
Italia. Se investigan cuatro 
envíos de droga por un to-
tal de 43 kilos", comentó 
una fuente al medio La 
Nación.
Por otro lado, una fuen-

te policial, en diálogo con 
El Diario Sur, expresó: 
"La causa data de 2021, 
cuando quisieron pasar 88 
kilógramos de cocaína y 
aduana los encontró en el 
avión. Sin embargo, en la 
gestión del Gobierno ante-
rior, no se realizaron alla-
namientos por parte de la 
Policía Aeroportuaria, por 
lo que se atrasó todo has-
ta este jueves". Y agregó: 
"Además de los detenidos, 
se secuestraron celulares, 
documentaciones y otros 
materiales de importancia 
para la investigación". 

EZEIZA

El miedo de una vecina 
con un conductor de Uber 

que intentó robarle
El hecho ocurrió durante la tarde del último lunes. 

"Aceleró y no me dejaba bajar del auto".

Alrededor de las 18 horas 
del último lunes, 18 de mar-
zo, un conductor de la apli-
cación Uber intentó asaltar 
a una pasajera. La mujer es 
vecina de Ezeiza y relató a El 
Diario Sur cómo fue el mal 
momento que vivió.
"Tomé el Uber desde mi 
domicilio en Ezeiza, iba a ir 
hasta Capital. Antes de su-
birme al auto el conductor 
ya andaba muy prepoten-

te. Pensé que quizas había 
tenido un mal día", recor-
dó la vecina, quien prefiere 
no exponer su identidad.
Y continuó: "En el camino 
estaba conduciendo muy 
mal, incluso se desviaba 
del mapa". La mujer con-
tó que en un momento el 
conductor se dio vuelta 
y "se quitó el cinturón de 
seguridad mostrando que 

estaba sacándose algo de 
la cintura". "Creo que era 
un cuchilo o un arma", re-
marcó.
"Yo estaba muy nerviosa y 
cuando me di cuenta, abrí 
un poco la puerta. Esto hizo 
que él se molestara más, 
pero me terminó pidien-
do que me coloque bien 
el cinturón de seguridad. 
Yo fingí que le hacía caso", 
rememoró. Y agregó: "No 

pasaron ni dos metros y 
empezó a acelerar el auto, 
aunque yo le pedía que 
frenara, que me quería ba-
jar. Él se negaba".
"Cuando se percató de que 

yo estaba al tanto de toda 
la situación y de que había 
una patrulla cerca, bajó la 
velocidad y yo salí corrien-
do del auto hacia la Policía. 
Él aceleró y se fue. Cuando 

me metí en aplicación para 
reportarlo, ya me había 
bloqueado", concluyó la 
vecina, quien destacó que 
el vehículo era un Renault 
New Logan color gris.

La investigación fue realizada por la 
Policía de Seguridad Aeroportuaria (PSA).

El hecho tuvo lugar el pasado lunes. 
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19 de marzo

Día del Carpintero: las historias de Javier y 
de Gustavo, dos apasionados por el oficio

Javier molina perdió la vista en la adolescencia, pero eso no le impide tener su taller en monte Grande.  
Gustavo Neubauer es psicólogo, pero recibió, literalmente, un llamado de su oficio.

Javier Molina está al frente de la carpintería Vestigio, ubicada en la calle Ramón 

Santamarina 470. Tiene 53 años y perdió la vista en la adolescencia. Hace más de diez 

años que se dedica a la carpintería. "Estoy con un carpintero, que es el más viejo de todos, 

Gavi, de 60 años, que trabajó toda su vida con la madera, y es como nuestro maestro. 

Cualquier duda que tenemos se la preguntamos a él. Después está Demian, quien se hizo 

carpintero conmigo y con Gabi, y Ale que está aprendiendo el oficio", comentó Javier sobre 

su grupo de trabajo.

"Perdí la vista y encontré todo este mundo fascinante de la madera, y me siento un 

afortunado. Si no te gusta no lo podés hacer", opinó. Y añadió: "De hecho, un día me di 

cuenta de algo tremendo. Todo esto fue un árbol, y después se convirtió en un mueble. 

Todo el proceso es maravilloso e interminable".

El rubro de la carpintería es la pasión de Javier, quien no puede pensarse trabajando de 

otra cosa: "A veces pienso en que otro laburo podría haber hecho si no fuese carpintero, y 

la verdad es que no encuentro otra cosa. Encontré una pasión en esto. No siento que vengo 

a trabajar, siento que vengo a hacer lo que me gusta. Me siento un afortunado".

Javier destacó que, a pesar de ser carpintero, está "en contra de la tala", pero que cuando 

llega la madera ya preparada a la carpintería comienza la acción: "Cuando llega la ponemos 

en una máquina que endereza la madera, después se cepilla, se va cortando dependiendo 

de lo que uno quiera hacer, y posteriormente construimos el mueble.

JAVIER, EL CARPINTERO QUE NO VE PERO HACE MILAGROS CON LA MADERA

Por otro lado, se encuentra Gustavo Neubauer, de 52 años, carpintero del taller 

Tajungapul, ubicado en San Martín 768, quien dio un mensaje para todos sus colegas 

en este Día del Carpintero: "La carpintería es un oficio maravilloso. Nunca aflojen, es 

hermoso".

Él tiene una historia particular respecto al rubro de la madera. "En la secundaria estudié 

para carpintero y después trabajé un poco de eso", comentó. Y añadió: "Por cuestiones 

de la vida decidí cambiar, estudié y me recibí de psicólogo. Sin embargo, en 2008, más 

o menos, me mudé con mi mujer al departamento, ahí pedí el número del teléfono fijo 

a Telefónica y me dieron el de un carpintero fallecido".

"Trabajaba de psicólogo ya, pero recibía llamadas constantes preguntando por 

Carmelo, el carpintero. Entonces mi esposa me dice 'a vos te apasiona la carpintería. 

Tomá los trabajos de Carmelo y hacelos vos'. Ahí comencé a trabajar como carpintero 

nuevamente".

GUSTAVO, EL CARPINTERO QUE TAMBIÉN ES 
PSICÓLOGO Y RECIBIÓ EL LLAMADO DE SU OFICIO

Javier en el taller, junto a sus dos compañeros. 

Además de ser carpintero, Gustavo está recibido de psicólogo. 
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La MeMoria y La rebeLión (fiscaL)
Otra semana en la que la in-
tensidad política de 
la Argenti-
na alcanza 
niveles fe-
briles. Hace 
tan solo unos 
días, un dipu-
tado nacional, 
José Luis Espert, 
convocaba a una 
“rebelión fiscal” 
en la provincia 
de Buenos Aires y 
recibía el aval del 
Presidente de la 
Nación. El tema da 
para escribir un 
par de 
p a p e r s 
serios: la 
excentrici-
dad de un 
jefe de Esta-
do que llama 
a desobede-
cer la ley a 
cielo abierto; 
el riesgo de ju-
gar con fuego 
y que los con-
t r i b u y e n t e s 
dejen de pa-
gar también 
los impuestos 
nacionales; la 
larga historia 
de la lucha en-
tre el gobierno 
federal y el de 
la Provincia que 
tiene capítulos 
sangrientos, como 
el de la sangrienta 
batalla de Barra-
cas de 1880 entre 
fuerzas nacionales 
y bonaerenses por el 
control de la Capital; 
la presión tributaria exage-
rada e inviable que caracteriza 
a la Argentina de los últimos 
años. 
En un país normal, esa pelea a 
tres voces que representaron Es-
pert, Milei y el gobernador Axel 
Kicillof hubiera representado un 

es-
c á n d a l o 

mayor. Habrían tomado tras-
cendencia, por caso, las declara-
ciones del titular de ARBA, Cris-
tian Girard, que aseguró que no 
hay una caída representativa de 
la recaudación y recomendó a 
los contribuyentes mantenerse 
al día, porque llegado el caso de 

l a 
ejecución por parte 
del fisco Espert no va a estar ahí 
para pagar los intereses o los 
honorarios de los abogados. De 
hecho, trascendió que el dipu-
tado tiene al día los impuestos 
de sus propiedades en territorio 
bonaerense. Haz lo que yo digo, 
pero etc.

Lo que queda claro es que este 
no es un país normal. 
Por eso el episodio de 
la rebelión fiscal duró 
un par de horas, hasta 
la siguiente locura. En-
tre inundaciones en el 
Conurbano, una interna 
aguda entre el Presiden-
te y la vice y un magro 
aumento del 12,5%de las 
jubilaciones, el Gobierno 
se permitió esta semana 
un nuevo capítulo de su 
batalla cultural contra el 

progresismo. Así 
que este domingo 
estamos todos a 
la expectativa de 
cómo será el spot 
con el nuevo relato 
oficial en relación  a 
la conmemoración 
por el 24 de marzo. 
¿Teoría de los dos 
demonios? ¿El clásico 
no fueron 30 mil? ¿El 
curro de los derechos 
humanos? ¿O alguna 
variación del tipo “a los 

militares se les fue 
la mano pero no 
tanto”? Cualquiera 
de esas líneas narra-
tivas que adopte el 
gobierno sería vero-
símil. 
Conservo la esperanza 
(humilde) de que el ofi-
cialismo, por lo menos, 
reivindique la democra-
cia, el sistema en el que 
Javier Milei pudo triunfar 
gracias a que logró esa 
especie de milagro que es 
sintonizar con una época y 
alcanzar la representación 

popular. Y encima lo hizo 
con chauchas y palitos: ni con 
mega aparatos proselitistas ni 
con tanques en las calles. Un 
gobierno que llegó al poder por 
esos medios austeros debería 
ser el primero en poner en valor 
las urnas y el mensaje del Nunca 
Más.
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